

Nos engagements environnementaux



Consommation

- Promotion des « eco-gestes »
- Assainissement de l'éclairage (LED)
- Rationalisation de l'eau potable et industrielle ainsi que de l'électricité (Plan OSTRAL)
- Agrandissement du parc solaire photovoltaïque
- Démarche « paperless » y compris signature électronique

Collaboration

- Entreprise partenaire de l'AEnEC
- Adhésion à la solution de branche SF₆
- Contribution à la neutralité carbone du Groupe Nexans d'ici 2030

Emballages

- Recours systématique aux bobines métalliques pour le marché suisse
- Usage limité de plastique
- Réutilisation des caisses des fournisseurs y compris cadres CFF
- Reprise de nos palettes EUR après livraison

Prestataires

- Recyclage au travers d'entreprises autorisées et certifiées ISO 14001
- De l'achat à l'élimination : respect du cycle de vie des câbles
- Partenaires de transport ayant pour objectifs de réduire les émissions de CO₂

WE ARE

WE ARE

WE ARE

PIONEERS, DEDICATED, UNITED

 **Nexans**
ELECTRIFY THE FUTURE

Quelques exemples



Assainissement de l'éclairage (LED) Eco-gestes

Un vaste projet de remplacement des quelque 6'000 sources lumineuses du site de Cortaillod a été initié, ayant pour but une économie d'environ 1 million de kWh par année

Nos 300 collaborateurs sont régulièrement sensibilisés aux économies d'énergie (eau, électricité, chauffage) mais sont aussi invités à trier les déchets et à privilégier la mobilité douce

Rationalisation de la consommation d'eau industrielle

Nexans a terminé l'installation de son dernier circuit fermé d'eau de refroidissement. Ce dernier réduira, selon l'estimation, la consommation d'eau industrielle d'environ 70'000 m³

Production solaire photovoltaïque AEnEC

Le bâtiment le plus récent du site de Cortaillod est équipé de 2'700 panneaux soit une surface de d'environ 4'400 m². La puissance de la centrale est de 690 kW. Un projet d'extension est en cours : ajout de 7'800 m² pour une production estimée à 2'300 kWh au total

En participant volontairement au programme de l'Agence de l'énergie pour l'économie, Nexans Suisse agit pour réduire ses émissions de CO₂ et pour améliorer sa performance énergétique. La convention d'objectifs est reconnue par la Confédération, les cantons et des partenaires de l'économie



Participation à la Fresque du Climat

Elle encourage la diffusion rapide et à grande échelle d'une compréhension partagée des enjeux climatiques. L'efficacité de l'outil pédagogique, l'expérience collaborative et la licence d'utilisation ont contribué au déploiement exponentiel de la Fresque : 1 million de participants dans 130 pays. Le jeu est basé sur l'intelligence collective (écoute, bienveillance, droit à l'erreur, etc.) et compte 42 cartes à remettre dans l'ordre des causes et des effets et dont les données sont tirées des rapports du GIEC (Groupe d'Experts Intergouvernemental sur l'Evolution du Climat). La quasi-totalité des filiales de Nexans à travers le monde a participé à la Fresque y compris Nexans Suisse.



WE ARE

WE ARE

WE ARE

PIONEERS, DEDICATED, UNITED

Nexans
ELECTRIFY THE FUTURE